

5月30日に梅雨入りしてから割と晴天の日が多いようですが、いったん降り出すと際限なく降る、最近こんな年が多いように感じます。九州北部では土砂災害、河川の増水、低地の浸水に警戒が必要だとのことでした。

今年の夏休みは8月から。例年より夏休みが短くなって残念に思っている学園生もいるかもしれませんが、こんなことは今年だけであってほしい、学園生だけでなくみんなが思っていることでしょう。今日を含め1学期も登校するのはあと23日。楽しい夏休みの前にもうひとがんばりです。



【田植え（5年生）】

6月5日（金）今年も甲斐栄様方の田んぼをお借りして、5年生が田植えを行いました。

苗の植え方について、説明を受けた後、田んぼへと移動し、いよいよ田植え開始です。田植え綱のポイントに合わせて植えながら、少しずつ前に進んでいきました。はじめは一度に植える苗が多すぎたり、植えたはずの苗が浮き上がったりと中々苦戦していましたが、植えるたびにコツをつかんで、植えるスピードもどんどん上がっていきました。

最後まで植え終わり、近くの水路で泥を洗い流しましたが、いつの間にか水遊びに変わってしまい、こちらのほうに熱が入ってしまったようで、みんな頭から足先までずぶぬれになっていました。

コロナウィルスの影響で一時はどうしようかとも考えましたが、田植えは、5年生にとって楽しみにしている活動の一つでもあり、無事終わることができてほっとしています。秋にはたくさんのもち米がとれることを祈り、また、12月の餅つきを楽しみに待ちたいと思います。ご協力いただいた甲斐様、井上様ありがとうございました。



【芋植え（幼稚園児・2年生）】

6月18日（木）は、芋の苗を植えました。前日に、JA青年部の方々が来られて畑を耕し、畝を作ってもらいました。苗を植えてから110～140日ぐらいで収穫できるということですから、芋ほりは10～11月ぐらいになりそうです。それまで除草作業など計画的に行って、おいしい芋が育つよう世話してほしいものです。JA青年部の皆さん、ご協力ありがとうございました。



【懇談会～7/22（水）】

下記の日程で懇談会を開催します。内容は、一学期の振り返り、夏休みの過ごし方、修学旅行（6・8年）、2学期以降の美郷北学園の取組等についてです。コロナウィルス感染防止のために参観・懇談は自粛の方針を出しておりましたが、説明が必要な事項が発生しましたので、計画させていただきました。お忙しいこととは存じますが、万障お繰り合わせの上ご出席いただきますよう、よろしくお願いいたします。

[日程]

- 14:30～15:00 学級懇談（各学級）
- 15:10～15:40 地区懇談会（体育館）
- 15:50～16:20 今後の取組について（体育館）



行事予定

- （8月～夏休み）
- 13日（木）学校閉庁日～16日
 - 24日（月）サマースクール（7～9年）
～26日
 - 27日（木）始業式
第3回PTA運営委員会



過去と他人は変えられない。
しかし、自分と未来は変える事ができる。
エリック・バーン
（カナダ出身の医師）

ホームページをご覧ください

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/1665/htdocs>

または、美郷町立美郷北学園 で検索